

事前講義の感想

- 事前に勉強したことよりも、より深い知識を得ることができた。ガンダム、Back To The Future なども入っていて非常に楽しかった。
- 核融合と核分裂が全く違うことがわかった。
- 講義を聴く前は全然理解できなかったが、講義は非常にわかりやすくやっと意味が理解できた。
- 最初はなかなか分からなかったけど、少しは理解したかな?と思いました。家に帰ったらインターネットなどでもう一度確認したいです。
- この講義を聴いて、少量の水で莫大な量のエネルギーを作り出せる事が分かりました。

実習・見学の感想

- 実習が人それぞれみんな違う結果になって面白かった。核融合炉が思っていたよりも大きくてビックリした。
- 普通に学校生活をしていたら体験できないような事をできてとても良かったです。この研修に参加するまで、核融合がどういうものか知りませんでした。
- 核融合科学研究所の中の、大型ヘリカル装置は、予想していた大きさより2倍以上でかかったです。そして、こんなにごちゃごちゃしているとは思いませんでした。
- 大型ヘリカル装置を見てすごく感動した。プラズマの映像の光っている部分は100万°Cくらいで、逆に光っていない部分は光っている部分より温度が低くてそれは可視光とかの波長の違いでそう見えるらしい。結構驚きました。
- 色々なものを見て、良い刺激になり、新鮮な感覚だった。今後は研究などに携わっていきたいと思った。

Photo Library (フォトライブラリー)

